

ABSTRAK

Dalam penelitian ini, penulis melanjutkan dan mengembangkan beberapa penelitian sebelumnya yang berhubungan dengan kecerdasan spiritual, kecerdasan emosional, kecerdasan intelektual terhadap kemampuan mendeteksi kecurangan.

Kecerdasan spiritual merupakan kecerdasan yang kecerdasan yang diukur dengan kemampuan bersikap fleksibel (adaptif secara spontan dan aktif), tingkat kesadaran diri yang tinggi, kemampuan untuk menghadapi dan memanfaatkan penderitaan, kemampuan untuk menghadapi dan melampaui rasa sakit, kualitas hidup yang diilhami oleh visi dan nilai-nilai, Keengganan untuk menyebabkan kerugian yang tidak perlu, Kecenderungan untuk melihat keterkaitan antara berbagai hal, Kecenderungan nyata untuk bertanya, dan bidang mandiri. Kecerdasan emosional merupakan kemampuan mengenali perasaan diri sendiri dan perasaan orang lain, memotivasi diri sendiri, serta mengelola emosi dengan baik pada diri sendiri dan hubungan dengan orang lain, kecerdasan emosional ini diukur dengan mengenal diri sendiri, pengendalian diri, motivasi, berempati dan keterampilan sosial. Kecerdasan intelektual merupakan kecerdasan yang diukur dengan kemampuan memecahkan masalah, intelegensi verbal, dan intelegensi praktis. Kecerdasan intelektual yang dimaksud dalam penelitian ini adalah terkait dengan kecerdasan intelektual auditor.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif asosiatif dengan pendekatan metode survey. Pengumpulan data dilakukan dalam bentuk penyebaran kuesioner kepada responden yang berada di 10 KAP di kota Bandung. Selain menggunakan sampel dalam bentuk penyebaran kuesioner, studi kepustakaan untuk memperoleh data. Untuk mengolah dan menganalisis data menggunakan analisis regresi ganda.

Dalam penelitian ini penulis menyebar kuesioner 63 kuesioner. Dari hasil kuesioner tersebut penulis dapat menyimpulkan bagaimana kecerdasan spiritual, kecerdasan emosional, kecerdasan intelektual dan kemampuan mendeteksi kecurangan berdasarkan kriteria yang telah ditentukan. Selanjutnya untuk mencari besarnya pengaruh kecerdasan spiritual, kecerdasan emosional dan kecerdasan intelektual terhadap kemampuan mendeteksi kecurangan dengan melihat tabel koefisien determinasi dengan melihat R yang dibantu dengan SPSS. Dari table tersebut dapat diketahui pengaruhnya sebesar 63,1% sisanya 36,9% variabel lain yang tidak diteliti.

Kata kunci : Kecerdasan Spiritual, Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Intelektual, dan Kemampuan mendeteksi Kecurangan

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalammu'alaikum Wr Wb

Dengan memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan ridho-Nya, shalawat serta salam semoga dilimpahkan kepada Nabi besar Muhammad SAW dan keluarganya sehingga penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dapat diselesaikan pada waktunya.

Adapun tujuan dari skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk ujian sidang sarjana guna memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung. Dalam penulisan skripsi ini penulis mengambil judul **“Pengaruh Kecerdasan Spiritual, Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Kemampuan Mendeteksi Kecurangan (Survey Pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)”**.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dari segi materi, susunan bahasa maupun cara penyajiannya. Hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh sebab itu penulis mengharapkan koreksi, kritik, dan saran yang bersifat membangun yang dapat memberikan manfaat dan dorongan bagi peningkatan kemampuan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih sebesar-besarnya serta penghargaan yang tulus kepada kedua orang tua

tercinta Ibunda (Sri Pujiati) dan ayahanda (E.Ruyatman) dan adik saya (Ferry Novaldiansyah) juga keluarga yang selalu menaburkan do'a dalam setiap harapannya, memberikan kasih sayang, motivasi, materil dan moril yang tidak sedikit, serta dorongan semangat yang sangat berharga. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ibu Dr. Hj. Isnaeni Nurhayati SE., Msi., Ak., CA selaku dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran dan rasa tanggung jawab telah memberikan petunjuk, nasehat, koreksi dan masukan yang sangat berguna serta kerelaan meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dalam penulisan skripsi ini.

Selain itu, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf, Sp., M.Si., M.Kom., selaku Rektor Universitas Pasundan Bandung beserta jajarannya.
2. Dr. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan beserta jajarannya.
3. Ibu Dr. Hj. Isnaeni Nurhayati SE., M.Si., Ak., CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung.
4. Bapak Dadan Soekardan, SE., MSc., Ak, selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung.
5. Bapak Apriyanto SE., MM., Ak, selaku Dosen Wali yang bersedia meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan dorongan kepada penulis dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan di Univesitas Pasundan.
6. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung, terima kasih atas ilmu yang telah diberikan kepada penulis selama menjadi mahasiswi Universitas Pasundan.

7. Seluruh staff Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Program Studi Akuntansi, terutama bapak Tendi yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi baik surat-surat maupun hal-hal lainnya yang berkaitan dengan Usulan Penelitian ini.
8. Teman-teman di Kampus Universitas Pasundan(Agi widya Angraeni, Yuliani Carisca, Rani Percekawati, Deby Okarifda SE, Desy Kusumaningsih, dll) terima kasih banyak atas semangat, masukan dan do'a, dukungan, semangat serta bantuan baik moral maupun material yang telah kepada penulis diberikan selama ini.
9. Teman Seperjuangan Hisvany Ghulam , Sri Fatmawati, dan Dona Ritma Putri terima kasih atas bantuannya serta semangat dan saran-saran yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
10. Rekan-rekan mahasiswa Program Studi Akuntansi angkatan 2011, khususnya kelas Akuntansi E.
11. Semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu penulisan penyelesaian skripsi ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan segala rahmat dan Karunia-Nya serta membalas amal budi baiknya yang setimpal. Akhir kata penulis mengharapkan penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkannya khususnya bagi penulis sendiri. Amin..

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, April 2015

Penulis,

Irma Resmawati